

4

勞動者諸君!!! 兄弟姊妹 汝告々

眼前に迫りつゝあるのだ。起<sup>おき</sup>て起<sup>おき</sup>て戦<sup>たたか</sup>へよ。

十三名の醜首者に對して當田局手當を月給の四分支給し、一年

手當は一ヶ月半與えようと言ふのだ。一見して解る如く私立工場に比してさへ

に今後永らくたゞよはなくてはならぬ  
のだ。  
ちうじゆうしょくぶん  
わねら

つて充分な手當を取らねばならぬ。歸國の旅費も貰はねばならぬ。十三名の

總ての兄弟姉妹の問題なのだ。  
繰り返して云ふが、吾等は舉つて充

が、それと同時に今度の敵首が此の機会を利用して吾等の風船を、即ち組合を切り崩すたり、第一二三あつさくわくしり

した事を腹のドン底に呑込んで戦はねばならない。専賣局は吾等の團結が恐いのだ。吾等が堅い團結を有すれば、

お等を、なに居て居ない時が来るのを知つて居るんだ。

兄弟姉妹よ立て!!

卷之三

起て！ 諸君の起つべき時は今

當局の魔の手が遂に吾等の上にも  
けられる時が來た。經濟界の不況の  
ために、遂に吾等が虐げられる者の態  
に供する時が來た。昨年十二月卅  
日吾等兄弟が相互に扶助し合ひ且つ  
結の力を以て地位の向上を計らん  
所の爲めに、此の奇怪なる通告に對して  
闘争の十三名に對し笑如專賣局は戦  
を告げたのだ。然もそれは非公式の  
頂を以ての通告でありその理由は「  
整理の爲めに」と言ふのだ。  
する労働組合「工親會」の幹部及び  
此の奇怪なる通告に對して戦ふ者  
として居る譯に行かない。直ちに期  
反問した。「行政整理は聞えるが、何故  
に我々十三名を選んだ理由は如何。」  
等は業務に勤勉である。老朽陶汰な  
ば吾等は餘りに若過ぎるぢやないか。  
他に老人が諱山居るぢやないか。高齢  
者を陶汰するならば吾等は皆低い賃金  
を支給さるゝ者のみぢやないか「  
るに當局は漸く三名の醜首者に對して  
惡名を附する事が出來た。けれども仙  
の十名に對しては何等答へる事を成し  
得ないで、理由も公然と發表し得ない  
醜首！これが不當解雇でなくてなんア  
あるか？

安を感じてゐないか。然も吾等の働く爲はならないのだ。今更云ふ迄もない「失業」は吾等の死を意味する。吾等は失業から脱れねばならん。兄弟姉妹よ死の淵に突き落さうとする者、戦はねばならぬ。御互に闘争して是れを防がねばならぬ。他人の問題ぢやない。凡て勞働階級の虐げられつゝある總ての兄弟姉妹の問題なのだ。吾等は一時も早くこの不安から脱ればならぬ。一時も早く此の世の失業を無くせねばならぬ。がんばれ。此の世の失業を無くせねばならぬ。がんばれ。兄弟姉妹よ死の淵に突き落さうとする者、戦はねばならぬ。兄弟姉妹よ立て！！

## 君の起つべき時

は  
今

工親會